



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 12. März 2013

P105377

Anzug Alexander Gröflin und Konsorten betreffend der räumlichen Zusammenlegung der Abteilungen der Dienststelle "Bereich Gesundheitsschutz"

---

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegte Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Alexander Gröflin und Konsorten abzuschreiben.

#### **Begründung**

Der Grosse Rat hat mit der Überweisung des Anzugs Alexander Gröflin und Konsorten den Regierungsrat gebeten, die räumliche Situation der Dienststellen Bereich Gesundheitsschutz zu prüfen und darzulegen, ob eine räumliche Zusammenlegung der Abteilungen Synergien bringt und Einsparungen erzielt werden können. Das Raumprogramm der drei kantonalen Institutionen (Institut für Rechtsmedizin (IRM), Kantonales Labor (KL) und AUE-Labor) wurde detailliert überprüft, wo notwendig ergänzt und mit Funktions- und Nutzungsdiagrammen hinterlegt. Zudem wurden die räumlichen Bedürfnisse des Kantonalen Veterinäramts und der Bereichsleitung Gesundheitsschutz in der Erhebung berücksichtigt, obwohl das Kantonale Veterinäramt aufgrund der amtlichen Fleischkontrolle im Schlachthof frühestens nach dessen Schliessung umziehen muss. Der Regierungsrat hat aufgrund des evaluierten Raumprogramms die Investitionen für den Bau eines "Kompetenzzentrums Gesundheitsschutz" ermittelt und hat untersucht, ob dieser Bedarf im Investitionsplafonds berücksichtigt werden kann. Der Regierungsrat hat entschieden, dass unter Einhaltung des Plafonds sich ein solches

Vorhaben in den nächsten Jahren nicht realisieren lässt. Der Regierungsrat hat dem Grossen Rat deshalb beantragt, den Anzug Alexander Gröflin und Konsorten betreffend der räumlichen Zusammenlegung der Abteilungen der Dienststelle "Bereich Gesundheitsschutz" als erledigt abzuschreiben.

